

Mo Dao Zu Shi

Grandmaster of Demonic Cultivation

Von Luiako

Prolog

Zusammenfassung

Als Großmeister, der die dämonische Sekte gegründet hatte, durchstreifte Wei WuXian die Welt auf seine mutwilligen Wege, von Millionen gehasst für das Chaos, das er geschaffen hat.

Am Ende wurde er von seinem geliebten Shidi erstochen und von mächtigen Clans getötet, die ihn zusammen überwältigten.

Er inkarniert sich in den Körper von einem Wahnsinnigen, der aufgegeben wurde von seinem Clan und ist später unfreiwillig, von berühmten Kultivator unter den Sippen - Lan WangJi, sein Erzfeind mitgenommen worden.

Dies ist der Beginn einer aufregenden, aber witzigen Reise, bei der Monster angegriffen, Geheimnisse gelöst und Kinder großgezogen werden.

Aufgrund des gegenseitigen Flirts erkennt Wei WuXian langsam, dass Lan WangJi, ein scheinbar hochmütiges und gleichgültiges Pokergesicht, mehr Gefühle für Wei WuXian hat, als er vermuten lässt.

+++(*)++++

Prolog

„Großartige Neuigkeiten! Wei WuXian ist gestorben!“

Seid der Belagerung in LuanZang Hill ist weniger als ein Tag vergangen, und die Nachricht verbreitet sich in der Kultivierungswelt, als würde sie Flügel bekommen und übertraf sogar die Geschwindigkeit der Kriegsführung.

Für eine Weile, von den prominentesten Clans bis hin zu den Schurken-Kultivierenden, diskutieren alle über die Belagerung, die von den vier großen Clans angeführt wurde und von Hunderte von kleineren folgten ihnen.

„Der YiLing Patriarch ist gestorben? Wer hätte ihn töten können?“

*„Wer außer seinem Shidi, Jiang Cheng, hat seinem eigenen Verwandten ein Ende gesetzt. Jiang Cheng führte die vier Clans von **YunmengJiang**, **LanlingJin**, **GusuLan** und **QingheNie** an, um seine "Höhle" - LuanZang Hill zu zerstören.“*

„Ich muss sagen, gute Befreiung!“

„Gute Befreiung, in der Tat! Wir haben diese Geißel endlich beseitigt.“

„Wenn der YunmengJiang-Clan ihn nicht adoptiert und unterrichtet hätte, wäre er ein Landstreicher gewesen, der auf der Straße gelebt, geschweige denn Chaos verursacht hätte, das so kühn ist wie heutzutage. Der Kopf des Jiang-Clans hatte ihn als eigenes Kind erzogen, doch er überfiel sie und wurde zum Feind der Kultivierungswelt. Er beschämte den Jiang-Clan und führte sogar zu dessen Vernichtung. Er ist das Paradebeispiel dafür, die Hand zu beißen, die ihn füttert!“

„Jiang Cheng hat diesen Kerl zu lange leben lassen. Wäre ich er zum Zeitpunkt des Überfalls gewesen, hätte ich ihn nicht einfach erstochen. In der Tat hätte ich die Jünger des Clans noch einmal gründlich untersucht, sodass er diese verrückten Dinge nicht machen kann, die er später tat. Wen kümmert es um die sogenannten "Überlegungen", die er seinem Freund aus Kindertagen gegeben hat.“

„Das ist nur ein Hörensagen. Obwohl Jiang Cheng eine der Hauptkräfte war, gab er Wei WuXian nicht den letzten Schlag. Weil er den Dämonenpfad kultiviert hat, hatten Wei WuXians Kräfte einen Rückschlag und er wurde in Stücke gerissen.“

„Hahahaha ... das ist Karma! Die Geistersoldaten, die er geschaffen hat, sind wie befreite Hunde, die jeden beißen, auf den sie stoßen. Es ist ihm recht, zu Tode gekaut zu werden!“

„Aber wenn Jiang Cheng nicht einen Plan entwickelt hätte, der auf die Schwächen von Wei WuXian abzielte, wäre die Belagerung möglicherweise nicht erfolgreich gewesen. Sollte ich Sie an das Objekt erinnern, das Wei WuXian besaß? Haben Sie den Tag vergessen, an dem dreitausend fähige Kultivierende vollständig vernichtet wurden?“

„Ich habe gehört, dass es mehr als dreitausend waren, möglicherweise fünftausend.“

„Er ist ganz sicher verrückt.“

„Es ist gut, dass er diese böse Waffe zerstört hat, bevor er starb. Andernfalls wären seine Sünden schlimmer gewesen, wenn es in dieser Welt geblieben wäre, um der Menschheit zu schaden.“

„Na ja ... Weißt du, Wei WuXian war damals einer der vielversprechendsten Kultivierenden, der aus einem hoch angesehenen Clan stammte und schon in jungen Jahren Erfolg hatte. Wie um alles in der Welt ist er dort gelandet, wo er jetzt ist?“

„Das beweist, dass man sich nur auf dem richtigen Weg kultivieren kann. Die Verwendung dieser unehrlichen Praktiken scheint nur auf den ersten Blick von Vorteil zu

sein. Was ist am Ende passiert? Nicht einmal eine Leiche war von ihm übrig geblieben.“

„Nicht alles war wegen seines Kultivierungspfads. Die Persönlichkeit von Wei WuXian ist ziemlich unmoralisch. Die Taten werden bezahlt, so oder so; was umhergeht, kommt immer herum.“

Nach dem Tod von Wei WuXian, wird das Thema zu der Zeit lang gezogen. Die Diskussionen der Menschen sind meistens die Gleichen, wobei einige unkonventionelle Meinungen sofort zu Fall gebracht werden.

Der Elefant im Raum blieb jedoch im Hinterkopf.

*Niemand konnte **Wei WuXians** Seele beschwören, was bedeutet, dass seine Seele verschwunden war.*

Sie könnte von den Millionen von Geistern, die ihn verschlungen hatten, zerrissen worden sein.

Oder sie könnte geflohen sein.

Wenn es der Erste war, dann ist alles gut. Andererseits zweifelt niemand daran, dass der YiLing-Patriarch die Macht hat, Berge und leere Meere zu bewegen. Wenn es das Letzte war, kehrte seine Seele schließlich zurück, um sich in seinem Körper wiederzubeleben. Wenn der Tag kommt, wird die Kultivierungswelt oder sogar das gesamte irdische Land. Mit der verrücktesten Verdammnis und Rache konfrontiert, die in nichts als Chaos und Verzweiflung versinken würde.

Die verschiedenen Clans stellten ein hundertzwanzig steinerne Tiere auf dem LuanZang-Hügel auf und initiierten häufige Seelenbeschwörungsrituale, gefolgt von erhöhter Wachsamkeit und Suche nach merkwürdigen Ereignissen aus der ganzen Welt.

Im ersten Jahr ist nichts passiert...

Im zweiten Jahr ist nichts passiert...

Im dritten Jahr ist nichts passiert...

...

Im dreizehnten Jahr passierte auch nichts...

Immer mehr Leute fingen an zu glauben, dass der **YiLing-Patriarch** tatsächlich umgekommen ist.

Auch wenn er die Welt auf den Kopf stellen konnte, war er an der Reihe, umgestürzt zu werden.

*Niemand würde für alle Ewigkeit an der Spitze bleiben - **Legenden sind nur Legenden!***